



Ottawa City Council

Agenda

Meeting #: 41
Date: Wednesday, September 4, 2024
Time: 10 am
Location: Andrew S. Haydon Hall, 110 Laurier Avenue West, and by electronic participation

Melinda Aston, Council Coordinator,
613-580-2424 ext. 21838, Melinda.Aston@ottawa.ca

1. Call to order and moment of reflection
2. Public notices and meeting information

Notices and meeting information are attached to the agenda and minutes, including: availability of simultaneous interpretation and accessibility accommodations; *in camera* meeting procedures; information items not subject to discussion; personal information disclaimer for correspondents; notices regarding minutes; and remote participation details.

Accessible formats and communication supports are available, upon request.

3. National Anthem

Councillor D. Brown

4. Roll Call

5. Confirmation of Minutes

5.1 Minutes of the Council meeting of 10 July 2024

5.2 In Camera Minutes (distributed separately) of the Council meeting of July 10, 2024

6. Declarations of Interest Including Those Originally Arising from Prior Meetings

7. Communications

7.1 Association of Municipalities of Ontario (AMO) Communications

7.2 Responses to Inquiries

7.2.1 OCC 2024-02 - Building Permit Processes and Costs

7.2.2 OCC 2024-11 - Long-term future of the Central Experimental Farm – Working Group

7.3 Other communications received

7.3.1 By-law Authorizing the Making of an Application to Expropriate Property Interests Required for the Stage 2 Light Rail Transit Project, including the Richmond Road Complete Street improvements

8. Regrets

No regrets were filed.

9. Motion to Introduce Reports

10. City Manager's Office

10.1 Update on key financial challenges and operational reviews

11. Office of the City Clerk

11.1 Status Update - Council Inquiries and Motions for the period ending August 30, 2024

ACS2024-OCC-CCS-0076 - Citywide

Report recommendation

That Council receive this report for information.

12. Planning and Housing Committee Report 32

12.1 Zoning By-law Amendment – 2973, 2983, 3053 and 3079 Navan Road and 2690 Pagé Road

File No. ACS2024-PDB-PS-0063 - Orléans South-Navan (19)

Committee recommendation(s)

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for 2973, 2983, 3053 and 3079 Navan Road and 2690 Pagé Road, as shown in Document 1, to permit a subdivision with a mix of residential and commercial uses, as detailed in Document 2.

12.2 Zoning By-law Amendment – 6001 and 6005 Renaud Road

File No. ACS2024-PDB-PS-0060 - Orléans South-Navan (19)

Committee recommendation(s)

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for 6001 and 6005 Renaud Road, as shown in Document 1, to permit stacked dwelling units, as detailed in Document 2.

12.3 Official Plan Amendment and Zoning By-law Amendment – 30 Cleary Avenue

File No. ACS2024-PDB-PSX-0011 - Bay (7)

Committee recommendation(s)

That Council approve:

1. **An amendment to the Official Plan, Volume 2A – Urban Secondary Plans, Sherbourne and New Orchard Secondary Plan, Policy 17(a) to replace the transition zone requirement with a requirement for 10.5 metre and 14 metre setbacks from an abutting low-rise residential zone for mid- and high-rise buildings, respectively, as detailed in Document 2;**
2. **An amendment to Zoning By-law 2008-250, as amended, for 30 Cleary Avenue, as shown in Document 1, to permit a six-storey mid rise building and a 16-storey high-rise building, as detailed in Document 3 and 4.**

13. Bulk Consent Agenda

13.1 Planning and Housing Committee Report 32

13.1.1 Zoning By-law Amendment – 381 Kent Street

File No. ACS2024-PDB-PS-0074 – Somerset (14)

Committee recommendation(s)

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for 381 Kent Street, as shown in Document 1, to permit a nine-storey, mid-rise residential use building, as detailed in Document 2.

13.1.2 Application for Demolition and New Construction at 381 Kent Street, a Property Designated under Part V of the Ontario Heritage Act as part of the Centretown Heritage Conservation District

File No. ACS2024-PDB-RHU-0054 - Somerset (Ward 14)

Planning and Housing and Built Heritage Committee Recommendation(s)

That Council:

1. **Approve the application for demolition at 381 Kent Street;**
2. **Approve the application for new construction at 381 Kent Street according to plans prepared by Neuf Architects, dated September 5, 2023, conditional upon;**
 - a. **The applicant providing samples of all final exterior materials for approval by Heritage Staff prior to the issuance of the**

building permit.

- b. The applicant providing a copy of the building permit plans to heritage staff at the time of the submission of the building permit application. The submission shall clearly identify any changes from the approved heritage permit and include a list and explanation of proposed changes.
3. Delegate the authority for minor design changes and clearance of conditions to the Program Manager, Heritage Planning Branch, Planning, Development and Building Services Department;
4. Approve the issuance of a heritage permit with a three-year expiry from the date of issuances unless otherwise extended by Council.

13.1.3 Zoning By-law Amendment – 9 Gurdwara Road

File No. ACS2024-PDB-PSX-0021 - Knoxdale-Merivale (9)

Committee recommendation(s)

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for 9 Gurdwara Road, as shown in Document 1, to remove part of the existing exception prohibiting access from Prince of Wales Drive, as detailed in Document 2.

13.2 City Clerk – Summary of Oral and Written Public Submissions

- 13.2.1 Summary of Oral and Written Public Submissions for Items Subject to the Planning Act 'Explanation Requirements' at the City Council Meeting of July 10, 2024

File No. ACS2024-OCC-CCS-0077 - City-wide

Report Recommendation(s)

That Council approve the Summaries of Oral and Written Public Submissions for items considered at the City Council Meeting of July 10, 2024, that are subject to the 'Explanation Requirements' being the *Planning Act*, subsections 17(23.1), 22(6.7), 34(10.10) and 34(18.1), as applicable, as described in this report and attached as Documents 1-4.

14. In Camera Items

15. Motion to Adopt Reports

16. Motions of Which Notice Has Been Previously Given

16.1 Commemorative Naming - Herbert and Estelle Brown

Moved by S. Plante

Seconded by R. King

WHEREAS on July 24, 2002, City Council approved, as amended the Commemorative Naming Policy; and

WHEREAS in keeping with its powers set out in the *Municipal Act, 2001*, Council may assign a commemorative name by resolution, notwithstanding the provisions included in the Commemorative Naming Policy; and

WHEREAS there is a lack of commemoration for historical black figures in Ottawa;

WHEREAS Herbert and Estelle Brown hold special significance to the community of Ward 12 as the founders of Brown's Cleaners and as pillars in the diaspora Caribbean community; and

WHEREAS Black History Ottawa has indicated they wish to have dedicated public spaces to tell the stories of Black community leaders in Ottawa; and

WHEREAS the name "Herbert and Estelle Brown" has been vetted through Emergency and Protective Services and does not pose any concerns with respect to name duplications;

THEREFORE BE IT RESOLVED that the park formally known as 'Besserer Park', located at 615 Besserer Street, ON, K1N 6B1, be renamed the "Herbert and Estelle Brown Park"; and

BE IT FURTHER RESOLVED that all costs related to the, new park signs will come from the Councillor's CIL account.

17. Motions Requiring Suspension of the Rules of Procedure
18. Notices of Motion (for Consideration at Subsequent Meeting)
19. Motion to Introduce By-laws
 - 19.1 Three Readings

That the by-laws listed on the Agenda under Motion to Introduce By-laws, Three Readings, be read and passed.

- a) A by-law of the City of Ottawa to designate certain lands at privé Sawmill Private as being exempt from Part Lot Control.
- b) A by-law of the City of Ottawa to designate certain lands at ruelle Corn Husk Lane, place Hampshire Place, rue Maize Street, chemin Ploughshare Road, rang Sheaf Row and placette Wheel Barrow Mews on Plan 4M-1675 as being exempt from Part Lot Control.
- c) A by-law of the City of Ottawa to establish certain lands as common and public highway and assume them for public use (Carling Avenue, Etienne Road, French

Hill Road, Purdy Road, Laurier Avenue, Bank Street, Piperville Road, Harbour Street, Hiram Wilson Street, Nicholson Street, Canon Smith Drive, Hannah Street, Deerfox Drive, Woodroffe Avenue, Beaverwood Road, Scharfield Road, Manotick Station Road, Herbert's Corners Road, Carp Road and Hobin Street).

- d) A by-law of the City of Ottawa to close Lucy Road on Registered Plan 406 and Hilda Road on Registered Plan 406, in the City of Ottawa
- e) A by-law of the City of Ottawa to establish certain lands as common and public highway and assume them for public use (McClinton Road, Marionville Road, 8th Line Road, Malakoff Road, Cowell Road, Sarsfield Road, Gladstone Avenue, Rochester Street, 9th Line Road, Copeland Road, Magladry Road, Greenland Road, Cooper Hill Road, Bronson Avenue, Grey's Creek Road, Flewellyn Road, Fallowfield Road and Upper Dwyer Hill Road)
- f) A by-law of the City of Ottawa to impose special annual drainage rates upon land in respect of which money is borrowed under the *Tile Drainage Act*. R.S.O 1990, c.T.8, and to repeal By-law No. 2024 - 313 that was enacted on July 10, 2024.
- g) A by-law to provide for the making of an application for approval to expropriate certain property interests in the City of Ottawa for the purposes of the Stage 2 Ottawa Light Rail Transit System project including the Richmond Road Complete Street improvements, as more particularly described in Schedules "A" and "B" to this by-law.
- h) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law 2007-338, as amended, to appoint Municipal Law Enforcement Officers in the Special Constable Unit of the Transit Services Department.
- i) A by-law of the city of Ottawa to amend By-law No. 2003-499 respecting the designation of fire routes.
- j) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2017-180 respecting the appointment of Municipal Law Enforcement Officers in accordance with private property parking enforcement.
- k) A by-law of the City of Ottawa to designate 90 Primrose Avenue East and 96 Empress Avenue to be of cultural heritage value or interest.
- l) A by-law of the City of Ottawa to designate 85 Primrose Avenue East to be of cultural heritage value or interest.
- m) A by-law of the City of Ottawa to designate 755 Somerset Street West to be of cultural heritage value or interest.
- n) A by-law of the City of Ottawa to designate the Cherry House, 257 Clarence Street to be of cultural heritage value or interest.
- o) A by-law of the City of Ottawa to designate 94 Beechwood Avenue to be of cultural heritage value or interest.
- p) A by-law of the City of Ottawa to designate 241 Marier Avenue to be of cultural heritage value or interest.
- q) A by-law of the City of Ottawa to designate 275 St. Laurent Boulevard to be of

cultural heritage value or interest.

- r) A by-law of the City of Ottawa to designate Lemieux Island Water Purification Plant, 1 Onigam Street to be of cultural heritage value or interest.
- s) A by-law of the City of Ottawa to designate St. Margaret's Anglican Church, 206 Montréal Road to be of cultural heritage value or interest.
- t) A by-law to authorize the imposition of special charges on 101 Coco PI (the "benefitting property")
- u) A by-law to authorize the imposition of special charges on 1178 Gladstone Ave (the "benefitting property")
- v) A by-law to authorize the imposition of special charges on 1303 Parc du Village St (the "benefitting property")
- w) A by-law to authorize the imposition of special charges on 1458 Squire Dr (the "benefitting property")
- x) A by-law to authorize the imposition of special charges on 1505 Belcourt Blvd (the "benefitting property")
- y) A by-law to authorize the imposition of special charges on 1647 Meadowbrook Rd (the "benefitting property")
- z) A by-law to authorize the imposition of special charges on 1825 Des Prairies Ave (the "benefitting property")
- aa) A by-law to authorize the imposition of special charges on 27 McIntosh Way (the "benefitting property")
- bb) A by-law to authorize the imposition of special charges on 29 Oriole Dr (the "benefitting property")
- cc) A by-law to authorize the imposition of special charges on 2981 Richardson Side Rd (the "benefitting property")
- dd) A by-law to authorize the imposition of special charges on 311 Island Park Dr (the "benefitting property")
- ee) A by-law to authorize the imposition of special charges on 49 Fentiman Ave (the "benefitting property")
- ff) A by-law to authorize the imposition of special charges on 51 Crichton St (the "benefitting property")
- gg) A by-law to authorize the imposition of special charges on 7 Soho Cres (the "benefitting property")
- hh) A by-law to authorize the imposition of special charges on 74 Marlowe Cres (the "benefitting property")
- ii) A by-law to authorize the imposition of special charges on 928 Hare Ave (the "benefitting property")
- jj) A by-law to authorize the imposition of special charges on 3221 Woodkilton Rd (the "benefitting property")
- kk) A by-law of the City of Ottawa to designate certain lands at privé Clubtail Private are being exempt from Part Lot Control.

- ll) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2008-250 to remove the holding symbol from part of the lands known municipally as 401 Corkstown Road.
- mm) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2008-250 to change the zoning of part of lands known municipally as 2793, 2983, 3053 and 3079 Navan Road and 2690 Pagé Road.
- nn) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2008-250 to change the zoning of lands known municipally as 381 Kent Street.
- oo) A by-law of the City of Ottawa to amend the Sherbourne and New Orchard Secondary Plan within Volume 2A of the Official Plan for the City of Ottawa to add site-specific policies to lands known municipally as 30 Cleary Avenue.
- pp) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2008-250 to change the zoning of lands known municipally as 30 Cleary Avenue.
- qq) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2008-250 to change the zoning of lands known municipally as 6001 and 6005 Renaud.
- rr) A by-law of the City of Ottawa to amend By-law No. 2008-250 to change the zoning of lands known municipally as 9 Gurdwara Road.
- ss) A by-law of the City of Ottawa to designate certain lands at voie Waterlilly Way on 4M-1607 are being exempt from Part Lot Control.
- tt) A by-law of the City of Ottawa to establish certain lands as common and public highway and assume them for public use (avenue Perseus Avenue).
- uu) A by-law of the City of Ottawa to establish certain lands as common and public highway and assume them for public use (Mykonos Crescent and Bensinger Way).

20. Confirmation By-law

Moved by L. Johnson

Seconded by A. Hubley

That the following by-law be read and passed:

To confirm the proceedings of the Council meeting of 4 September 2024.

21. Inquiries

22. Adjournment

Moved by L. Johnson

Seconded by A. Hubley

That the proceedings of the City Council meeting of 4 September 2024 be adjourned.



Conseil municipal d'Ottawa

Ordre du jour

N° de la réunion : 41
Date : le mercredi 4 septembre 2024
Heure : 10 h
Endroit : Salle Andrew-S.-Haydon, 110, avenue Laurier
Ouest, et participation par voie électronique

Melinda Aston, Coordonnatrice,
613-580-2424 poste 21838
Melinda.Aston@ottawa.ca

1. Ouverture de la séance et moment de réflexion
2. Avis et renseignements concernant la réunion à l'intention du public

Les avis et renseignements concernant la réunion sont joints à l'ordre du jour et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d'interprétation simultanée et des mesures d'accessibilité; les procédures relatives aux réunions à huis clos; les points d'information qui ne font pas l'objet de discussions; les avis de non-responsabilité relativement aux renseignements personnels pour les correspondants; les avis relatifs aux procès-verbaux; les détails sur la participation à distance.

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur demande.

3. Hymne national
Conseiller D. Brown
4. Appel nominal
5. Adoption de procès-verbaux
 - 5.1 Procès-verbaux de la réunion ordinaire du Conseil municipal du 10 juillet 2024
 - 5.2 Procès-verbaux de la réunion à huis clos (distribué séparément) du Conseil municipal du 10 juillet 2024
6. Déclarations d'intérêts, y compris celles découlant de réunions antérieures

7. Communications

7.1 Communications de l'Association des municipalités de l'Ontario (AMO)

7.2 Réponses aux demandes de renseignements

7.2.1 OCC 2024-02 - Processus et coûts liés aux permis de construire

7.2.2 OCC 2024-11 - Avenir à long terme de la Ferme expérimentale centrale –
Groupe de travail

7.3 Autres communications reçues

7.3.1 Règlement autorisant la préparation d'une demande d'expropriation de terrains nécessaires à la réalisation de l'Étape 2 du projet de train léger sur rail, incluant les améliorations à apporter au chemin Richmond pour en faire une rue complète

8. Absences

Aucune absence n'est signalée.

9. Motion portant présentation de rapports

10. Bureau de la directrice municipale

10.1 Mise à jour sur les principaux défis financiers et les examens opérationnels

11. Bureau du greffe municipal

11.1 Rapport de situation – demandes de renseignements et motions du Conseil pour la période se terminant le 30 août 2024

ACS2024-OCC-CCS-0076 - À l'échelle de la ville

Recommandation du rapport

Que le Conseil municipal prenne connaissance de ce rapport.

12. Rapport no 32 du Comité de la planification et du logement

12.1 Modification du Règlement de zonage – 2973, 2983, 3053 et 3079, chemin Navan et 2690, chemin Pagé

Dossier : ACS2024-PDB-PS-0063 - Orléans Sud-Navan (19)

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil municipal approuve une modification du Règlement de zonage no 2008-250 concernant les biens-fonds situés aux 2973, 2983, 3053 et 3079, chemin Navan et 2690, chemin Pagé, comme le montre le document 1, en vue de permettre la création d'un lotissement comprenant diverses utilisations résidentielles et commerciales, comme l'explique en détail le document 2.

12.2 Modification du Règlement de zonage – 6001 et 6005, chemin Renaud

Dossier : ACS2024-PDB-PS-0060 - Orléans Sud-Navan (19)

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil municipal approuve la modification à apporter au Règlement de zonage (no 2008 250) pour le 6001 et le 6005, chemin Renaud, comme l'indique la pièce 1, afin d'autoriser l'aménagement de logements superposés, selon les modalités précisées dans la pièce 2.

12.3 Modification du Plan officiel et du Règlement de zonage – avenue, 30 Cleary

Dossier : ACS2024-PDB-PSX-0011 -Baie (7)

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil municipal approuve :

1. **la modification à apporter au Plan officiel (volume 2A – Plans secondaires des secteurs urbains, politique 17) a) du Plan secondaire du secteur de Sherbourne et de New Orchard), afin de remplacer l'obligation d'aménager la zone de transition par l'obligation de prévoir des marges de retrait de 10,5 mètres et de 14 mètres à partir d'une zone résidentielle de faible hauteur contiguë pour les immeubles de moyenne et de grande hauteurs respectivement, selon les modalités précisées dans la pièce 2;**
2. **la modification à apporter au Règlement de zonage (no 2008 250), dans sa version modifiée, pour le 30, avenue Cleary, comme l'indique la pièce 1, afin d'autoriser l'aménagement d'un immeuble de moyenne hauteur de 6 étages et d'un immeuble de grande hauteur de 16 étages, selon les modalités précisées dans les pièces 3 et 4.**

13. **Ordre du jour pour approbation en bloc**

13.1 Rapport no 32 du Comité de la planification et du logement

13.1.1 **Modification au règlement de zonage – 381, rue Kent**

Dossier : ACS2024-PDB-PS-0074 – Somerset (14)

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil municipal approuve la modification au Règlement de zonage (no 2008-250) visant le 381, rue Kent, comme l'indique le document 1, afin d'autoriser l'aménagement d'un bâtiment de neuf étages de moyenne hauteur à vocation résidentielle, selon les modalités précisées dans le document 2.

13.1.2 **Demande de démolition et de nouvelle construction au 381, rue Kent, une**

propriété désignée en vertu de la partie V de la Loi sur le patrimoine de l'Ontario et située dans le district de conservation du patrimoine du centre-ville

Dossier : ACS2024-PDB-RHU-0054 - Somerset (Ward 14)

Recommandation(s) du Comité de la planification et du logement et du patrimoine bâti

Que le Conseil :

1. **Approuve la demande de démolition visant le 381, rue Kent.**
2. **Approuve la demande de construction au 381, rue Kent, selon les plans préparés par Neuf Architects et datés du 5 septembre 2023, sous réserve des conditions suivantes :**
 - a. **que le requérant soumette des échantillons de tous les matériaux de revêtement extérieur finaux à l'approbation du personnel responsable du patrimoine avant la délivrance du permis de construire;**
 - b. **que le requérant fournisse au personnel chargé du patrimoine, au moment de présenter sa demande de permis de construire, un exemplaire des plans associés au permis de construire; cette demande doit mentionner clairement tout changement par rapport au permis en matière de patrimoine approuvé, et comprendre une liste et une explication des modifications proposées.**
3. **Délègue au gestionnaire de programme, Direction de la planification du patrimoine, Direction générale des services de la planification, de l'aménagement et du bâtiment, le pouvoir d'apporter des changements mineurs de conception et de vérifier le respect des conditions imposées.**
4. **Approuve la délivrance du permis en matière de patrimoine et fixe sa date d'expiration à trois ans après la date de délivrance, sauf si sa validité est prolongée par le Conseil municipal.**

13.1.3 Modification du Règlement de zonage – 9, chemin Gurdwara

Dossier : ACS2024-PDB-PSX-0021 - Knoxdale-Merivale (9)

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil municipal approuve une modification du Règlement de

zonage (no 2008-250) concernant la propriété située au 9, chemin Gurdwara, comme l'indique le document 1, visant à éliminer l'exception actuellement en vigueur qui interdit un accès à partir de la promenade Prince of Wales, comme l'explique en détail le document 2.

13.2 Greffes municipales – Résumé des observations orales et écrites du public

13.2.1 Résumé des observations orales et écrites du public sur les questions assujetties aux exigences d'explication aux termes de la Loi sur l'aménagement du territoire à la réunion du Conseil le 10 juillet 2024

Dossier : ACS2024-OCC-CCS-0077 - À l'échelle de la ville

Recommandation(s) du rapport

Que le Conseil approuve les résumés des observations orales et écrites du public sur les questions étudiées à la réunion du 10 juillet 2024 du Conseil municipal qui sont assujetties aux exigences d'explication prévues aux paragraphes 17(23.1), 22(6.7), 34(10.10) et 34(18.1) de la *Loi sur l'aménagement du territoire*, selon le cas, et comme les décrit le présent rapport et qui sont joints à titre des documents 1-4.

14. Points à huis clos

15. Motion portant adoption de rapports

16. Motions dont avis a été donné antérieurement

16.1 Dénomination commémorative – Herbert et Estelle Brown

Proposée par S. Plante

Appuyée par R. King

ATTENDU QUE le 24 juillet 2002, le Conseil municipal a approuvé, dans sa version modifiée, la Politique sur les noms commémoratifs; et

ATTENDU QUE conformément aux pouvoirs qui lui sont conférés dans la Loi de 2001 sur les municipalités, le Conseil municipal peut attribuer un nom commémoratif par résolution, sans égard à la Politique; et

ATTENDU QU'il y a peu de commémoration de figures historiques noires à Ottawa; et

ATTENDU QU'Herbert et Estelle Brown revêtent une importance particulière pour le quartier 12 en tant que fondateurs de Browns Cleaners et que piliers de la diaspora caribéenne; et

ATTENDU QUE Black History Ottawa a exprimé le souhait qu'il y ait des espaces publics réservés à l'histoire des leaders noirs à Ottawa; et

ATTENDU QUE le nom « Herbert et Estelle Brown » a été validé par les Services de protection et d'urgence et n'a pas encore été utilisé;

PAR CONSÉQUENT, IL EST RÉSOLU QUE le parc connu sous le nom « parc Besserer », situé au 615, rue Besserer (Ontario) K1N 6B1, soit renommé « parc Herbert et Estelle Brown »;

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE tous les coûts liés à l'affichage du nouveau nom soient couverts à même le fonds du conseiller destiné au règlement financier des frais relatifs aux terrains à vocation de parc.

17. Motions exigeant la suspension des Règles de procédure
18. Avis de motion (pour examen à une réunion subséquente)
19. Motion portant présentation de règlements
- 19.1 Trois lectures

Que les règlements énumérés à l'ordre du jour, sous le titre « Motion portant présentation de règlements, Trois lectures », soient lus et adoptés.

- a) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant certains terrains du privé Sawmill soustraits de la réglementation relative aux parties de lots
- b) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant certains terrains de la ruelle Corn Husk, de la place Hampshire, de la rue Maize, du chemin Ploughshare, du rang Sheaf et de la placette Wheel Barrow Mews sur le plan 4M-1675 soustraits de la réglementation relative aux parties de lots
- c) Règlement de la Ville d'Ottawa établissant certains terrains en routes communes et publiques et les affectant à une vocation publique (avenue Carling, chemin Étienne, chemin French Hill, chemin Purdy, avenue Laurier, rue Bank, chemin Piperville, rue Harbour, rue Hiram Wilson, rue Nicholson, promenade Canon Smith, rue Hannah, promenade Deerfox, avenue Woodroffe, chemin Beaverwood, chemin Scharfield, chemin Manotick Station, chemin Herberts Corners, chemin Carp et rue Hobin)
- d) Règlement de la Ville d'Ottawa visant la fermeture du chemin Lucy dans le plan enregistré 406 et du chemin Hilda dans le plan enregistré 406 dans la Ville d'Ottawa
- e) Règlement de la Ville d'Ottawa établissant certains terrains en routes communes et publiques et les affectant à une vocation publique (chemin McLinton, chemin Marionville, chemin 8th Line, chemin Malakoff, chemin Cowell, chemin Sarsfield, avenue Gladstone, rue Rochester, chemin 9th Line, chemin Copeland, chemin Magladry, chemin Greenland, chemin Cooper Hill, avenue Bronson, chemin Grey's Creek, chemin Flewellyn, chemin Fallowfield et chemin Upper Dwyer Hill)
- f) Règlement de la Ville d'Ottawa imposant un impôt extraordinaire annuel de drainage sur les terrains pour lesquels des prêts ont été consentis aux termes de la

Loi sur le drainage au moyen de tuyaux, L.R.O. 1990, chap. T.8, et abrogeant le Règlement no 2024-313 adopté le 10 juillet 2024

- g) Règlement autorisant la préparation d'une demande d'expropriation de certains droits immobiliers ou intérêts fonciers dans la Ville d'Ottawa pour la réalisation de l'Étape 2 du réseau de transports par train léger d'Ottawa, dont les améliorations du chemin Richmond selon le principe des rues complètes et d'après les modalités plus précisément exposées dans les annexes A et B de ce règlement
- h) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2007-338, dans sa version modifiée, pour nommer des agents d'application des règlements municipaux de l'Unité des constables spéciaux de la Direction générale des services de transport en commun
- i) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2003-499 sur la désignation des voies réservées aux pompiers
- j) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2017-180 sur la nomination d'agentes et d'agents d'application des règlements municipaux au contrôle du stationnement sur le domaine privé
- k) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant le 90, avenue Primrose Est et le 96, avenue Empress comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- l) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant le 85, avenue Primrose Est comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- m) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant le 755, rue Somerset Ouest comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- n) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant la maison Cherry, située au 257, rue Clarence, comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- o) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant le 94, avenue Beechwood comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- p) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant le 241, avenue Marier comme bien fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- q) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant le 275, boulevard St-Laurent comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- r) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant l'usine de purification de l'île Lemieux, située au 1, rue Onigam, comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- s) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant l'église anglicane St. Margaret, située au 206, chemin de Montréal, comme bien-fonds ayant valeur ou intérêt de patrimoine culturel
- t) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux pour le 101, place Coco (la « propriété bénéficiaire »)
- u) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 1178, avenue Gladstone (la « propriété bénéficiaire »)
- v) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 1303, rue Parc du Village

- (la « propriété bénéficiaire »)
- w) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 1458, promenade Squire
(la « propriété bénéficiaire »)
- x) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 1505, boulevard Belcourt
(la « propriété bénéficiaire »)
- y) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 1647, chemin Meadowbrook (la « propriété bénéficiaire »)
- z) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 1825, avenue des Prairies (la « propriété bénéficiaire »)
- aa) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 27, voie McIntosh (la « propriété bénéficiaire »)
- bb) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 29, promenade Oriole (la « propriété bénéficiaire »)
- cc) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 2981, chemin Richardson Side (la « propriété bénéficiaire »)
- dd) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 311, promenade Island Park (la « propriété bénéficiaire »)
- ee) Règlement municipal autorisant l'imposition de frais spéciaux au 49, avenue Fentiman (la « propriété bénéficiaire »)
- ff) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 51, rue Crichton (la « propriété bénéficiaire »)
- gg) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 7, croissant Soho (la « propriété bénéficiaire »)
- hh) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 74, croissant Marlowe (la « propriété bénéficiaire »)
- ii) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 928, avenue Hare (la « propriété bénéficiaire »)
- jj) Règlement autorisant l'imposition de frais spéciaux au 3221, chemin Woodkilton (la « propriété bénéficiaire »)
- kk) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant certains terrains du privé Clubtail soustraits de la réglementation relative aux parties de lots
- ll) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2008-250 afin de retirer le symbole d'aménagement différé s'appliquant à une partie des terrains portant l'adresse municipale du 401, chemin Corkstown
- mm) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2008-250 pour changer le zonage d'une partie des terrains portant les adresses municipales des 2793, 2983, 3053 et 3079, chemin Navan et du 2690, chemin Pagé
- nn) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2008-250 pour changer le zonage des terrains portant l'adresse municipale du 381, rue Kent
- oo) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Plan secondaire du secteur de Sherbourne et de New Orchard du volume 2A du Plan officiel pour permettre à la

Ville d'Ottawa d'ajouter des politiques propres aux sites aux terrains portant l'adresse municipale du 30, avenue Cleary

pp) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2008-250 pour changer le zonage des terrains portant l'adresse municipale du 30, avenue Cleary

qq) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2008-250 pour changer le zonage des terrains portant les adresses municipales des 6001 et 6005, chemin Renaud

rr) Règlement de la Ville d'Ottawa modifiant le Règlement no 2008-250 pour changer le zonage des terrains portant l'adresse municipale du 9, chemin Gurdwara

ss) Règlement de la Ville d'Ottawa désignant certains terrains de la voie Waterlilly sur le plan 4M-1607 soustraits de la réglementation relative aux parties de lots

tt) Règlement de la Ville d'Ottawa établissant certains terrains comme routes communes et publiques et leur attribuant une vocation publique (avenue Perseus)

uu) Règlement de la Ville d'Ottawa établissant certains terrains comme routes communes et publiques et les affectant à une vocation publique (croissant Mykonos et voie Bensinger)

20. Règlement de ratification

Proposée par L. Johnson

Appuyée par A. Hubley

Que le règlement suivant soit lu et adopté :

Règlement ratifiant les délibérations du Conseil du 4 septembre 2024.

21. Demandes de renseignements

22. Levée de la séance

Proposée par L. Johnson

Appuyée par A. Hubley

Que les délibérations du Conseil du 4 septembre 2024 soient ajournées.